
In der Sitzung des Sportausschusses am 10. Februar 2011 wurden die Ausschussmitglieder 
darüber informiert, dass beim Einbau der Schließanlage in der Robert-Koch-Schwimmhalle mit 
einer Vervielfachung der ursprünglich geplanten Kosten gerechnet werde. 
 
Ich frage daher: 

 
1. In welcher Höhe wurden die Kosten für die Schließanlage in der Robert-Koch-

Schwimmhalle ursprünglich kalkuliert? 
 
2. In welcher Höhe werden die Kosten nach aktuellem Kenntnisstand tatsächlich 

entstehen? 
 

3. Wodurch lässt sich die Abweichung begründen? 
 

4. Aus welcher Haushaltsstelle werden die Mehrausgaben kompensiert? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Beantwortung der Anfrage erfolgt zur Sitzung des Stadtrates am 27. April 2011. 
 
 
Die Anfrage wurde auf die Stadtratssitzung im April vertagt. 
 
 
 


